

MATERIA: Problemática de la familia.

DOCENTE: María del Carmen Briones Martínez

ACTIVIDAD: Super Nota

PRESENTA: Guadalupe Hernández Villatoro.

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION
COMUNITARIA 3 "B" .

Frontera Comalapa, Chiapas 4 de septiembre del 2020.



Es la extirpación total o parcial de los genitales externos de las niñas



El embarazo y la maternidad en la adolescencia son una consecuencia probable del matrimonio infantil



Son actos de violencia, usualmente mortales, cometidos por miembros masculinos de la familia.



La violencia y las muertes relacionadas con la exigencia de dotes constituyen violencia doméstica

Son una modalidad de agresión violenta, definida como el acto de arrojar ácido en el cuerpo de una persona con la intención de desfigurarla.

